

**HOTEL**  
HAVE A DREAMS HOLIDAYS  
PASSEZ DES VACANCES DE RÊVE

**GOLF**  
BECOME a GOLF MEMBER  
To purchase or to lease  
DEVENEZ MEMBRE du GOLF  
Achat ou Leasing

**ROYAL MOUGINS**  
golf resort

**RESTAURANT**  
SPICE UP YOUR TASTE BUDS  
FAITES PÉTILLER VOS PAPILLES

**SPA**  
TAKE CARE OF YOURSELF  
PRENEZ SOIN DE VOUS

424, avenue du ROI - 06250 MOUGINS - FRANCE - reception@royalmougins.fr - www.royalmougins.fr - Tel. : +33 (0)4 92 92 49 69

**DOMAINE DE BARBOSSI**  
1895 1895 1895

UN MOMENT,  
UN LIEU,  
UNE ÉMOTION.

DOMAINE DE BARBOSSI - +33 (0)4 92 97 49 49  
www.domainedebarbossi.fr

**RIVIERA GOLF DE BARBOSSI**  
Première étape du COTE Trophée



Le domaine de Barbossi accueille la première étape du COTE Trophée 2016, le 18 avril. Quelque 80 joueurs vont s'affronter sous forme de scramble à deux sur les greens du resort de Mandelieu-La Napoule. Le parcours de 18 trous, dessiné par Robert Trent Jones Sr., vient d'être rénové suite aux terribles inondations de l'automne dernier, s'inscrivant dans la lignée des investissements entrepris depuis trois ans à l'initiative du propriétaire des lieux, Iskandar Safa. Le site dispose également de superbes infrastructures, avec un hôtel de luxe, des restaurants (dont un gastronomique) et des services haut de gamme.

Mandelieu,  
3300 av. de Fréjus  
Tél. 04 93 49 42 41  
domainedebarbossi.fr

*First stage in the COTE Trophy*  
On 18 April the Barbossi course hosts the first stage of the 2016 COTE Trophy, when more than 80 golfers will compete in a two-person scramble on the greens of Mandelieu-La Napoule's superb resort. The 18-hole course designed by Robert Trent Jones Sr. has recently been renovated after the terrible flooding last autumn, complementing the investments made by the club's owner, Iskandar Safa, over the last three years. Barbossi also offers top-class facilities: a luxury hotel, restaurants (one a gourmet table) and every high-end service.

**GOLF DE VALESURE**  
Un parcours centenaire pour l'interclubs du COTE Trophée

Le golf de Valescure est un vénérable centenaire. Créé en 1895 par des aristocrates britanniques, le site est le plus ancien parcours du Var. Il a été conçu par l'un des architectes les plus connus de l'époque, Harry Shapland Colt, avec comme spécificité des trous plutôt courts... mais très techniques ! À Valescure, plus de 100 jours par an sont consacrés à la compétition et le golf accueille des épreuves de très haut niveau, tels le championnat de France dames par équipes ou le grand prix dames régional. C'est sur ce site qu'aura lieu le 26 avril l'étape interclubs du COTE Trophée, réunissant pour la première fois les joueurs des golfs des Alpes-Maritimes et du Var. Les équipes comprendront 5 joueurs, qui s'affronteront en stableford, mais de façon conviviale selon le souhait du directeur, Jean-Philippe Fernez.

*architects of the day, Harry Shapland Colt, who incorporated some rather short but extremely tricky holes! Valescure hosts competitions on more than 100 days a year, including top-rank events such as the French women's team championship and the women's regional grand prix. It's here that the interclub stage of the COTE Trophy, for players in clubs in the Alpes-Maritimes and Var, is being held on 26 April. The friendly contest between teams of five will be scored using the stableford system.*

Saint-Raphaël, 725 avenue des Golfs  
Tél. 04 94 82 40 46  
www.golfdevalescure.com

*A venerable course for the COTE Trophy interclub stage. The Valescure golf club run by Jean-Philippe Fernez has the oldest course in the Var, laid out by British aristocrats in 1895 so well over 100 years old. It was designed by one of the top course*



**ÉMILIE ALONSO**  
LE CLIN D'ŒIL  
DE LA MARRAINE

« Golfeuse azuréenne depuis mon plus jeune âge, je suis aujourd'hui Rookie sur le Ladies European Tour. C'est donc tout naturellement que j'ai accepté d'accompagner la première édition du COTE TROPHEE GOLF 2016. Je suis très fière d'être la marraine d'un tournoi qui s'arrête sur les golfs où je me suis entraînée de longues heures... Et qui font partis des plus beaux golfs de France. Rendez-vous le mois prochain, dans la rubrique COTE Green, pour un regard avisé sur les deux premières rencontres. »



*Our patron's column.*  
"I was born on the Riviera and have been playing golf here since I was a child, so naturally I agreed to partner the first COTE Golf Trophy this year and I'm very proud to be its patron. Check out my "COTE Greens" column in next month's magazine for some astute observations on the first two stages."